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Hallo Frage  an alle: warum wird ein Toupet / HT  nicht von der Gesellschaft  Akzeptiert? Ich trage
seid zirka 1 Mon. selber ein HT wie ihr sicher schon verfolgt habt! Wir haben die Tage mall auf der
Arbeit Diskutiert was man so alles bei Haarausfall machen könnte! Ich muss dazu sagen dass
die meisten meiner Kollegen Haare haben oder nur Dünne Haare haben aber keine richtige
Glatze! Einige die eine Halbglatze haben und noch junger sind unter 40 machen sich die Haare
Komplet ab! Die meisten sagten da kann man sicher nichts gegen machen entweder man
bekommt eine oder nicht es würde ja in der Familie liegen! Es wurde dann weiter über die
Svenson Werbung im Fernseher gesprochen! Alle waren sich sicher dass man es sehen würde
und es sicher komplett Lächerlich  sei! Sich so was anzukleben! Bei uns in der Firma ist auch
ein HT träger den ich selber auch ab und zu mal sehe! Es ist bekannt dass er ein HT hat, es
wird sich meistens drüber Lustig gemacht! Oder der Mensch an sich wird Komplett von den
Mitarbeitern Ignoriert! Da ich ja un mal selber betroffen bin sage ich meistens nichts dazu ich
meine das er mir in einer form Leid tut! Er kann sicher nicht ohne und innerlicht würde er es
sicher zum Teufel jagen! Ich kann den Umgang mit den Mittarbeiter leider nicht so rech
beschreiben ich selber Finde es Grausam! Ich selber habe Grosse Angst das es einer merken
könnte und damit meine berufliche Laufbahn gefährdet wäre!   
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